

FOLIE ET SYNCHRONICITÉ

Dans certains cas, les personnes souffrant de troubles mentaux peuvent percevoir des synchronicités qui ne sont pas réelles ou qui ne sont pas perçues par les autres. Cependant, cela ne signifie pas que la synchronicité en elle-même soit liée à la folie.

Jung croyait que la synchronicité était une manifestation de l'inconscient collectif, une couche de l'inconscient partagée par toutes les personnes. Selon lui, les synchronicités étaient des signes que cette couche de l'inconscient était active et qu'elle pouvait influencer la vie consciente d'une personne.

Bien que la synchronicité puisse être perçue par les personnes souffrant de troubles mentaux, cela ne signifie pas que toutes les synchronicités soient le résultat d'une condition psychologique.

Résumé

La folie et la synchronicité ne sont pas nécessairement liés. Les personnes souffrant de troubles mentaux peuvent percevoir des synchronicités, mais cela ne signifie pas que la synchronicité soit liée à la folie.